

Tunuyán, 03 de Agosto 2020

**Al Sr. Gobernador**  
**Provincia. De Mendoza**  
**Dr. Rodolfo Suarez**  
S..... //.....D

De mi mayor consideración.

En mi carácter de intendente de la ciudad de Tunuyán, me dirijo a usted a los efectos de informar la decisión de apertura del TURISMO INTERNO en el departamento de Tunuyán. A tal efecto solicitamos que se incluya la misma en el marco de las nuevas disposiciones para el presente periodo.

Sin otro particular aprovecho la oportunidad para saludarlo muy atentamente.



Prof. Martín Guillermo Aveiro  
INTENDENTE DE TUNUYÁN